



Masterhacks (Paraguay) – Un grupo de piratas informáticos miembros del Escudo Árabe Saraya, hackearon el Facebook del vicepresidente y presidente en ejercicio, Juan Eudes Afara Maciel. Afirman que también lo hicieron con la plataforma de la ANR.

*“We are Pirates of the Arab Shield Saraya The account has been hacked and the official platform of the party”, dice el mensaje publicado por los hackers, que en español sería «Somos piratas del Escudo Áraba Saraya. La cuenta ha sido hackeada y la plataforma oficial del partido».*

Por su parte, el vicepresidente presentó una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Informáticos. *“La página es de importancia en razón de que a través de dicha cuenta, de uso personal, se podrían tergiversar informaciones de relevancia social, atendiendo el cargo de Vicepresidente de la República que desempeño y la condición de precandidato a la Presidencia por el movimiento Sumando Colorados”,*

Afara es el actual presidente en ejercicio, ya que el jefe de Estado, Horacio Cartes, realiza una visita oficial a Taiwán.